

Intervención del diputado Carlos Reyes Torres, respecto a las responsabilidades institucionales en la Seguridad Ciudadana.

La presidenta:

El tiempo es del diputado Carlos Reyes Torres, para intervenir sobre el mismo tema.

El diputado Carlos Reyes Torres:

Muy buenas tardes.

Compañeras, compañeros diputados.

Amigos de los medios.

Público que nos escuchan.

Queridas y queridos hermanos guerrerenses.

Con el permiso de la Mesa Directiva.

Yo comparto con el diputado que me antecedió en la palabra que debiéramos tener prudencia, precisamente debates como este es por falta de prudencia compañeros diputados, por acciones irresponsables soberbias de quienes hoy gobiernan el país y gobiernan en el Estado, estamos viviendo algo que de veras nunca imaginé vivir, que los gobiernos en turno no sean responsables de los acontecimientos que ocurren en el ámbito territorial que tienen su responsabilidad es inédito.

Y creo que no sólo inédito en nuestro país sino en el mundo, ahora resulta que todos los males son culpa de otros y este gobierno si sabe, si conoce, si tiene toda esa capacidad, si tiene todo ese conocimiento, ¿por

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 9 Marzo 2023

qué no actúa? el pueblo no está pidiendo que haya silencio, mi partido político no pide que haya impunidad, lo único que pedimos es que se respete la ley y que se aplique la ley.

Hablar aquí que tenemos libertad de expresión sí es claro, somos libres de hablar pero somos representantes populares, representamos a un pueblo y la gente espera resultados de nosotros y llegar y difamar como lo hizo su presidente de partido a los alcaldes de los demás partidos, ¿con qué fundamento?, sólo porque son de otros partidos, sí sabe la gravedad de lo que dijo o no lo sabe, sí sabe que señalar a las personas de ser parte de la delincuencia organizada, le genera problemas con otros grupos, si sabe que los está colocando en riesgo, o no lo sabe.

Eso de hablar de valentía no hay que confundir la valentía con la ignorancia y la irresponsabilidad, son cosas muy distintas, muy opuestas una de otra que los dirigentes de los partidos políticos le dijeron infundios, bueno incluso hasta payaso yo no comparto

con ellos lo que dijeron se quedaron cortos, se quedaron verdaderamente cortos, por este tipo de hechos irresponsables en otros tiempos se generaban otro tipo de acciones que hoy no han querido ver la disposición que tiene mi partido y la fracción del PRD de ayudar en todo lo que se pueda al gobierno por el bien del pueblo no han querido ver y ver enemigos como dice la vox populi ven moros con tranchetes.

Eso es incorrecto amigas y amigos, no nos extraviemos de nuestra responsabilidad y no hablemos sólo por hablar porque hablar y hablar sin tener ningún soporte nos vemos así como pericos, repitiendo lo mismo y verdes sin capacidad para resolver los problemas que tenemos, yo no comparto lo que ha dicho su presidente de partido de Morena, no lo comparto porque no está hablando con la verdad y eso el pueblo lo sabe que está mintiendo, el pueblo sabe lo que pasó en las contiendas políticas pasadas y tiene registro de todos los muertos del día de ayer, del día de antier, del día de hoy.

Es cuanto, compañeras y
compañeros.

Y algo muy chusco el que ganó en Tierra Colorada delincuencia organizada, Acapulco no, porque es de Morena, Chilpancingo tampoco porque es de Morena y así nos vamos salteando no y el pueblo creído que lo que dijo su presidente de partido fue algo dijo la verdad, no tiene pacto de silencio, es un hombre valiente, brillante, eso es penoso no caigamos en un debate de ese tipo no coloquemos en riesgo la vida de las personas, el principal derecho es el derecho a la vida y hay un río de sangre en este país, en este Estado que no podemos estar contentos satisfechos ninguno de los aquí presentes.

Tomen la palabra de la disposición de atender los problemas con responsabilidad yo no comparto quien dijo que debiera haber desaparición de poderes en Guerrero, pero lo que están haciendo a través de su presidente lejos de ayudar a su gobierno y al pueblo que dicen querer tanto, le están haciendo mucho daño.